

GESUNDHEIT



Dank Ihnen wird ein ganzes
Dorf am Ende der Welt gesund!

Mit der Spende von

Franken

die

Sie an uns gespendet haben, sind Sie Teil der Bewegung, die auch den Ärmsten eine medizinische Versorgung möglich macht! Zum Beispiel für die sechzigjährige Adjara, die jahrzehntelang isoliert am Rand des Dorfs lebte, weil die Menschen sich davor fürchteten, sich bei ihr anzustecken. Sie erzählt: «Auf meinen Armen erschienen weisse Flecken, ich verlor das Gefühl und wurde schwächer. Die Leute im Dorf mieden mich, nannten mich verflucht, sogar meine Familie wandte sich ab. Dreißig Jahre lebte ich allein, bis mich vor einem Jahr zwei FAIRMED-Mitarbeitende fanden und zum Gesundheitsposten brachten. Dort wurde Lepra diagnostiziert. Jetzt nehme ich die letzten Tabletten, bin geheilt und nicht mehr ansteckend. Endlich haben die Menschen keine Angst mehr vor mir!»

Dank Ihrer Solidarität können sich unsere lokalen Mitarbeitenden in Afrika und Asien tagtäglich dafür einsetzen, dass auch die Ärmsten ein Leben in Gesundheit und Würde führen können. Herzlichen Dank!



FAIR MED
Gesundheit für die Ärmsten